

14

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie wichtig ist dem Senat Barrierefreiheit im ÖPNV?

Wir fragen den Senat:

Aus welchen Gründen werden die provisorischen Haltestellen entlang des Tabakquartiers nicht barrierefrei erschlossen und welchen Stellenwert misst der Senat einem barrierefrei zugänglichen ÖPNV bei?

Inwiefern regeln gesetzliche Vorschriften den Umgang mit provisorischen Haltestellen in Bezug auf Barrierefreiheit?

Inwiefern wird der Senat die Barrierefreiheit der provisorischen Haltestellen entlang des Tabakquartiers sicherstellen und wann sollen die Haltestellen endgültig erschlossen werden?

Sigrid Grönert, Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU